



La Voz

de la frontera

800
PESOS
INCLUYE EL
ESTO
AZUL

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | **VIERNES 8 DE MARZO DE 2019** | AÑO LV | NO. 19,645 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | SONIA MAIDÉ SEPÚLVEDA MORALES, DIRECTORA REGIONAL

\$8.00

@lavozdelafrontera | @lavozfrontera | @lavozfrontera | Periódico La Voz de la Frontera



DESFILE DE MODAS Realizan "Spring Fashion Show" para Albergue Peregrino

Margarita Flores de Sánchez, presidenta del patronato del DIF Mexicali, acompañada del alcalde Gustavo Sánchez, Rosy de Ruelas y Andrés Ruelas, presidentes del patronato del albergue participaron.

Sociales



Reitera FV trabajo con la Federación

El mandatario Kiko Vega sostuvo que Baja California ha mantenido históricamente un equilibrio entre la empresa y la línea sindical. **Pág. 4**

RECIBE AGROBAJA A 14 MIL PERSONAS AL INICIAR

Productos de la agroindustria de gran calidad, los mejores alimentos y bebidas de todo México y recorridos familiares y escolares fueron los elementos con los que abrió sus puertas ayer en su primer día la AgroBaja, la mejor exposición agropecuaria y pesquera del país.

Págs. 10 y 40



JORGE GALINDO

Escanee el qr para ver más información del primer día de AgroBaja.



LA VOTACIÓN, HOY Exige Coparmex respeto a Constitución

El Congreso planea modificarla para ampliar la gestión del próximo Gobernador, sostiene Elorduy Blackaller. **Pág. 9**



CORTESÍA

SECRETARIO DE SALUD Despeja dudas: Sí hay médicos que son adictos al fentanilo

Guillermo Trejo Dozal dijo que sabe de algunos casos y que si la situación se agrava tomarán medidas al interior del sector. **Pág. 5**

Hay 5 colonias más violentas con las mujeres

ÉRIKA GALLEGO

Aunque el Instituto de la Mujer les ofrece acompañamiento y asesoría gratuita en temas legales, muchas desisten de avisar a las autoridades

En los fraccionamientos Valle y Ángeles de Puebla, así como en las colonias Hidalgo, Independencia y Pueblo Nuevo se registran a diario los mayores reportes de violencia -de todo tipo- hacia las mujeres mexicalenses.

Otro rasgo grave es el bajo ejercicio de la denuncia entre ellas, pues evitan someterse a un

proceso legal que consideran las revictimiza.

Los datos anteriores surgen del Instituto Estatal de la Mujer (Inmujer) dedicado a trabajar a favor de la eliminación de todas las formas de discriminación y violencia hacia el género femenino.

Pág. 3

NO ESTÁS SOLA



CONSEJOS DE SEGURIDAD #NiUnaMás

PROTEGERNOS

Ante una situación de peligro recuerda siempre que no hay algo más importante que nuestra vida y la de nuestros seres queridos. Feliz Día de la Mujer.

Mujeres migrantes, las más vulnerables a ser víctimas de maltrato **Pág. 3**

La inequidad hacia las mujeres es cosa de números

Criminalizan a la mujer al prohibir el aborto

Despenalización, en la congeladora **Nacional**

CUARTOSCURO



NUEVA FIGURA OMBUDSMAN PARA LA GUARDIA NACIONAL

Morena en el Senado de la República planteó la creación de un ombudsman militar que fungirá como puente entre los tres Poderes de la Unión, las Fuerzas Armadas y la sociedad civil. **Nacional**